

L'UNEAC confirme aux intellectuels des USA la volonté de Cuba de consolider les liens



La Havane, 19 juin, (RHC).- L'UNEAC, l'Union Nationale des Écrivains et des Artistes de Cuba a adressé une lettre ouverte aux intellectuels et aux artistes nord-américains pour leur confirmer leur désir de continuer à bâtir dans le secteur de la culture une relation féconde sur un pied d'égalité.

L'UNEAC rappelle que le président Trump se prononçait pour l'abolition des pas positifs faits par l'administration précédente devant un auditoire qui ne représente pas la majorité de l'émigration cubaine et qui est d'ailleurs associé au terrorisme contre Cuba et contre d'autres pays de la région.

« Dans la tradition éthique et l'attachement aux idées de José Martí de notre peuple il n'y a eu et il n'y aura jamais de la place pour la haine » souligne la lettre



Radio Habana Cuba